



AVISOS

HORARIOS Y ACTOS DE LA SEMANA DEL 5 AL 11 DE ENERO DE 2026 VISITA DE LOS PAJES DE SSSM LOS REYES MAGOS DE ORIENTE

Recogida de las cartas a los reyes magos, por sus pajés en el Palacio, el horario será el Domingo dia 4 de 17 horas hasta las 19 horas y el Lunes dia 5 de 11 horas hasta las 13 horas.

HORARIO DE MISAS

Lunes, 5 de enero:

Misa en el templo a las 10:00, con motivo de la cabalgata de sus majestades de Oriente.

Martes, 6 de enero: Solemnidad de la Epifanía del Señor.

Horario de misas:
9 horas Convento.
12 horas templo.

Domingo, 11 de enero: Solemnidad del Bautismo del Señor

Horario de misas:
9 horas Convento.
12,30 horas Templo.

CABALGATA SSSM LOS REYES MAGOS DE ORIENTE

El 5 de enero tendrá lugar la popular cabalgata de los "Reyes Magos". Dará inicio a las 18,30h y el recorrido de la cabalgata será el siguiente.

- Inicio en el Balsón
- Avd. Ingeniero Tamarit
- C) La Música
- C/ La Cruces
- C/ Levante
- C/ Las Posadas
- C/ Palacio

Plaza de la Iglesia, dónde con gran alegría, recibiremos en nuestra iglesia la visita de tan insignes personalidades vendidas de oriente, dónde adoraremos al niño Jesús.

No te pierdas la cabalgata y llénate de la ilusión y la alegría con la que vienen "sus majestades".

PREPARACION SANTA MISA POR LOS GRUPOS

Durante el presente curso pectoral en nuestra Parroquia un grupo, Cofradía, junta devocional se encargarán los sábados a las 18,30 horas del rezo del Sano Rosario y de preparar junto con D. Julio la misa vespertina dominical.

3 de Enero 2026 CARITAS

10 de Enero GRUPO BAUTISMO

17 de Enero COFRADIA VIRGEN DE LA PAZ

24 de Enero COFRADIA VIRGEN DE LA PAZ

31 de Enero MONTE ARARAT Y TABOR.

NOVENA VIRGEN DE LA PAZ

Se comunica que las intenciones para la Novena de la Virgen de la Paz se puede comunicar ya en la Sacristía o en el Despacho Parroquia, el importe será de 30 euros para toda la novena.

EVANGELIOS DEL 2026

Aun hay Evangelios para su venta en la secretaría para el 2026 al precio de 5 euros el ejemplar a quien le interese antes o después de la celebración de la Eucaristía en la Sacristía.

HORARIOS e intenciones de Misas

Lunes día 5

9,30 TEMPLO SANTO ROSARIO

10.00 TEMPLO MISA

Sufragio de: Difuntos Familia Ibáñez Lloris – Paz Tortajada Minguez – Ildefonsa Tortajada Martínez y Padres – Acción de Gracias a San Carlo Accutti, Virgen de la Paz, Sagrado Corazón de Jesús y San José.

Martes día 6

SOLEMNIDAD DE LA EPIFANIA DEL SEÑOR

9 CONVENTO MISA

12.00 TEMPLO MISA

Miércoles día 7

8:30 CONVENTO MISA

18:30 TEMPLO SANTO ROSARIO

19:00 TEMPLO MISA

Acción de Gracias a San Carlo Accutti, Virgen de la Paz, Sagrado Corazón de Jesús y San José.

Jueves día 8

8:30 CONVENTO MISA

18:30 TEMPLO SANTO ROSARIO.

19.00 TEMPLO MISA

Sufragio de Trinidad, Pepe e Hijos - Acción de Gracias a San Carlo Accutti, Virgen de la Paz, Sagrado Corazón de Jesús y San José.

AL FINALIZAR EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO.

Viernes día 9

8,30 HORAS CONVENTO

18,30 HORAS TEMPLO SANTO ROSARIO

19.00 HORAS TEMPLO MISA

Sufragio de Elisa Cervera - Acción de Gracias a San Carlo Accutti, Virgen de la Paz, Sagrado Corazón de Jesús y San José.

Sábado día 10

08.30 HORAS MISA CONVENTO

18.30 HORAS SANTO ROSARIO

19.00 HORAS TEMPLO MISA

Acción de Gracias a San Carlo Accutti, Virgen de la Paz, Sagrado Corazón de Jesús y San José.

Domingo día 11

SOLEMNIDAD DEL BAUTISMO DE JESÚS

9 HORAS CONVENTO

12,30 HORAS TEMPLO

MISA PROPÓBULO.



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXX

Domingo 04 - Enero - 2026



n . 1528

Le he encontrado... No, Él me ha encontrado a mí



La Epifanía del Señor es una fiesta que nos invita a detenernos y mirar, con ojos nuevos, lo que

Dios ha hecho por nosotros. Muchas veces pensamos en ella como la historia de los tres Magos que vinieron de tierras lejanas, guiados por una estrella, pero en realidad es mucho más: **es la manifestación de Dios a todos los hombres**, el momento en que Dios se da a conocer plenamente y nos recuerda que su amor y su salvación no tienen fronteras. La estrella que guiaba a los Magos no era solo un fenómeno en el cielo, sino un signo de Dios que toca la vida de las personas. Dios nos llama, nos indica un camino, pero no lo impone; quiere que **nos pongamos en movimiento**, que nos dejemos guiar por Él.

Fíjate en los Magos: no tenían certezas, no sabían exactamente a dónde iban, y aun así se movieron. Vieron la señal, sintieron el deseo y se pusieron en camino. Ese es el primer mensaje de la Epifanía: **Dios nos llama y nuestra vida tiene que moverse hacia Él**. No podemos quedarnos quietos, pensando que ya sabemos todo o que nuestra rutina es suficiente. Dios quiere encontrarnos activos, dispuestos a recorrer el camino que nos propone. Eso es fe: moverse hacia Dios, aunque no veamos toda la ruta, aunque no sepamos exactamente lo que nos espera.

La Epifanía nos enseña también a **reconocer la grandeza de Dios en lo pequeño y en lo humilde**. Los Magos se arrodillan ante un Niño, no ante un trono majestuoso ni un palacio imponente. Dios se hace cercano, accesible, pero a la vez digno de toda nuestra admiración y respeto. Aprender a ver a Dios en nuestra vida cotidiana, en las cosas sencillas, en los momentos pequeños, es algo que esta fiesta nos quiere enseñar. Porque Dios no siempre se manifiesta como creemos que debería; se manifiesta como Él es: humilde, cercano, invitando a cada uno a acogerlo.

Otro punto fundamental: la Epifanía nos invita a ofrecer nuestra vida a Dios. Los Magos ofrecieron oro, incienso y mirra. Nosotros estamos llamados a hacer lo mismo: darle a Dios nuestro

corazón, nuestras decisiones, nuestro tiempo, nuestros talentos, para que Él transforme nuestra vida desde dentro. No se trata de sacrificios espectaculares, sino de entregarnos de verdad, con sinceridad, confiando en que cada gesto pequeño puede ser un acto de amor que Dios recibe y transforma.

La Epifanía nos recuerda también que **Dios viene para todos**, no sólo para unos pocos. Cada uno de nosotros puede ser como los Magos, un buscador de la luz de Dios. Y lo que encontramos no es sólo un Niño en un pesebre, sino el Salvador que nos llama a caminar, a crecer, a cambiar. Y nuestra respuesta no termina en el momento del encuentro: como los Magos, **volvemos por otro camino**, transformados por haber encontrado a Dios. Ya no somos los mismos; la luz de Cristo ha entrado en nuestra vida y nos invita a iluminar a otros, a ser testigos de su amor y de su verdad.

En la vida cotidiana, esto significa que cada decisión, cada relación, cada momento de nuestra jornada puede ser un lugar donde reconocer a Dios y dejar que su luz brille. La Epifanía nos invita a **buscar a Dios con valentía, a admirarlo con asombro y a seguirlo con generosidad**, permitiendo que transforme nuestra vida, nuestra manera de mirar, nuestra manera de actuar. Es un llamado a no quedarnos de brazos cruzados, a no conformarnos con lo superficial, sino a vivir cada día con la certeza de que Dios se manifiesta y quiere hacerse presente en nuestra vida.

Por eso, celebrar la Epifanía no es solo recordar un hecho del pasado. Es **abrir nuestro corazón hoy**, preguntarnos qué estrella nos está guiando, qué deseo profundo nos mueve hacia Dios, y atrevernos a caminar hacia Él. Nos invita a la fe activa, a la entrega confiada, a la alegría de saber que somos hijos de la luz y que estamos llamados a llevar esa luz a los demás. Porque la Epifanía nos dice que Dios no se queda en el pesebre; nos busca en nuestro mundo, en nuestra vida concreta, y nos invita a reconocerlo, a adorarlo y a seguirlo cada día.



DOMINGO II DE NAVIDAD - CICLO A



VIDA PARROQUIAL

LA RUTA DE TRADICIÓN Y FE DE LOS JÓVENES DE CONFIRMACIÓN

Este año, el grupo de catequesis de Confirmación, hemos celebrado el II Concurso de Belenes. La dinámica ha sido tan sencilla como emocionante: las familias de la comunidad abrieron sus puertas y nuestros jóvenes, asumiendo el rol de jurado, recorrieron las casas para contemplar y valorar cada nacimiento. Estamos profundamente felices por la alta participación y, sobre todo, por la calidez con la que cada hogar recibió a los chicos y chicas.

Para los jóvenes, esta experiencia ha sido mucho más que un concurso. Ha sido una oportunidad para conectar con sus vecinos, escuchar historias detrás de figuras que han pasado de generación en generación y ser testigos de cómo se vive la fe en familia. Entre valoraciones de originalidad, uso de materiales naturales y mensajes espirituales y compartiendo algún que otro polvorón y charla entrañable, nuestros jóvenes han descubierto que cada Belén es una oración hecha arte.

Desde la catequesis de confirmación, queremos agradecer de corazón a todas las familias por su hospitalidad y esfuerzo. Ver a nuestros jóvenes involucrados, mostrando tanto respeto y entusiasmo por nuestras tradiciones, nos llena de esperanza. Han demostrado que, cuando se les da voz y protagonismo, son capaces de fortalecer los lazos de nuestra comunidad con una madurez admirable.

¡Gracias a todos por abrirnos vuestras casas y vuestro corazón, y por ayudarnos a mantener viva la luz del portal de Belén en cada rincón de nuestro pueblo!

Aquí tenéis los belenes premiados y las fotos están expuestas en la entrada de la Iglesia:

Primer premio: **MªPaz Aparicio**; Segundo premio: **Carla Mauro**; Tercer premio: **Mª Paz Estevan**; Primer premio infantil: **Ainhoa Espada**; Segundo premio infantil: **Martina Miralles**; El más original: Familia **Gálvez Minguez**; El más monumental: **Amelia Montes**; Los primos más beleneros: **Óliver, Nadia, Jano y Laura**.

Catequesis de Confirmación

LA SAGRADA FAMILIA: FIESTA PARA TODOS Y HOMENAJE AL AMOR

El pasado domingo, nuestra parroquia se convirtió en un verdadero hogar para celebrar el **Día de la Sagrada Familia**. Se invitó a participar a todas y cada una de las familias de nuestra comunidad. Fue bonito ver los bancos llenos de niños, jóvenes, padres y abuelos, reflejando la diversidad y la riqueza de nuestra gran familia parroquial.

En el marco de esta Eucaristía tan especial, quisimos rendir un sentido homenaje a quienes son ejemplo de perseverancia y entrega: los matrimonios que este año han celebrado sus Bodas

de Oro y Plata. Queremos expresar un agradecimiento especial a los matrimonios que compartieron con nosotros la alegría de su aniversario: **José Vicente Molina**

Cervera y Mª Dolores Gálvez Estevan; Ángel Deltoro Martínez y Mª Paz López Izquierdo; Miguel Luz Gordo y Mª Clara Orero Gálvez; Vicente López García y Fina Lázaro Estevan; Antonio Hernáiz

Aparicio y Mª Asunción Miralles Estevan, que han celebrado sus bodas de oro y a **Salvador Sebastián Estevan y Yolanda Contelles Luz; Manuel López Tortajada y Leo Ponz Agenjo**, que han celebrado sus bodas de plata.



Su presencia en la Eucaristía y su "sí" renovado tras 25 y 50 años de vida compartida, fueron un faro de esperanza que nos recuerda que el amor verdadero, sostenido por la fe, crece y se fortalece con el paso del tiempo. Como reconocimiento a su fidelidad, se les hizo entrega de un diploma conmemorativo, un pequeño símbolo del cariño y la admiración que les profesa toda la comunidad parroquial.

Para finalizar la celebración y como muestra de cariño hacia todos los presentes, compartimos un momento de ilusión con el sorteo de un icono de la Sagrada Familia.

¡Muchas felicidades a los matrimonios homenajeados y gracias a todas las familias por hacer de nuestra comunidad un lugar donde siempre hay sitio para todos!

Mari Paz Hernáiz Miralles



RINCÓN CARMELITANO

UNO DE ENERO. MATERNIDAD DE LA VIRGEN MARÍA.

LA VIRGEN, MARÍA

Lejos de entender o adueñarse la situación, María es la mujer que sabe conservar, es decir proteger, custodiar en su corazón el paso de Dios en la vida de su pueblo. Desde sus entrañas aprendió a escuchar el latir del corazón de su Hijo y eso le enseñó, a lo largo de toda su vida, a descubrir el palpitante de Dios en la historia...



Cada vez que miramos a María volvemos a creer en lo revolucionario de la ternura y del cariño. En Ella vemos que la humildad y la ternura no son virtudes de los débiles sino de los fuertes, que no necesitan maltratar a otro para sentirse importantes.

María es la del corazón abierto por la espada, que comprende todas las penas. Como Madre de todos, es signo de esperanza para los pueblos que sufren dolores de parto hasta que brote la justicia. Ella es la misionera que se acerca a nosotros para acompañarnos por la vida, abriendo corazones a la fe con su cariño materno. Como una verdadera madre, Ella camina con nosotros, lucha con nosotros, y derrama incesantemente la cercanía del amor de Dios. Contemplamos su vida, y nos sentimos comprendidos, entendidos. Podemos sentarnos a rezar y usar un lenguaje común frente a un sinfín de situaciones que vivimos a diario. Nos podemos identificar en muchas situaciones de su vida. Contarle todas nuestras realidades porque Ella las comprende. Ella se acerca en las situaciones más diversas para sembrar esperanza. Acompañó las cruces cargadas en el silencio del corazón de sus hijos. María nos dio el calor materno, ese que nos cobija en medio de las dificultades; el calor materno que permite que nada ni nadie apague en el seno de la Iglesia la revolución de la ternura inaugurada por su Hijo. Donde hay madre, hay ternura.

FELIZ AÑO NUEVO 2026, CAMINEMOS ESTE AÑO, COGIDOS DE LAS MANOS MATERNALES DE MARÍA.

Hermanas Carmelitas



Colaboraciones

Nuestra Reyes

Con gran tristeza queremos compartir lo que ha sido Reyes, nuestra compañera de coro para nosotras y el gran vacío que ha dejado en el grupo.

Reyes era más que una voz, era sonrisa constante, espíritu siempre alegre, servicial, con un sentido del humor, que nos hacía reír en los momentos más inesperados.

Con gran sensibilidad sabía encontrar las palabras justas, si había algo de tensión, haciendo siempre alguna de sus graciosas muecas.

Pero a la vez damos gracias por haber compartido con ella muchos momentos de fe y oración en las celebraciones y también ratos festivos y alegres en la parroquia.

No te vas del todo Reyes, te nombramos, te lloramos y te queremos.

Ruega por nosotras tú también desde arriba.

Nos dejas un recuerdo de alegría y generosidad que nos inspirará siempre.

En nuestro corazón, querida amiga.



El Coro



De mis recuerdos y vivencias

ESPERANZADOS

Y ¿vamos a recoger la cosecha que nos sembramos en este año jubilar de la Esperanza?

En la primera Eucaristía de este año... ¿Qué aportamos de vivencia esperanzadora en nuestra particular experiencia parroquial?

Y ahora ¿qué?

Con todo lo arbitrario y convencional que pueda significar el cambio de hoja de un calendario, o el cambio del mismo calendario por otro nuevo.

Con la perspectiva de un año nuevo a nuestra disposición, y a disposición de quienes nosotros lo pongamos: de Dios en ofrenda directa, o de Dios brindándoselo a quienes esperan sentirse queridos por Dios cuando se sientan queridos por nosotros, y protegidos por Dios cuando nosotros nos sintamos y formemos parte de su Providencia.

Es el Salvador quien nos trae el amor perdonando.

Porque ¿nos conformamos con admirar y no imitar: por alabar y no entregarnos, por justificarlos aplaudiendo a los que realizan salvación en vez de hacerlo nosotros imitando su ejemplo?

Cristo Jesús, enséñanos a ser salvadores como fuiste Tú.

Jesús, Salvador. Nombre que le da su Padre-Dios por boca del ángel. Nombre que dice María que era Dios quien se lo ponía.

También en nuestra convivencia parroquial... ¿Somos también salvadores, parte de una comunidad alimentadora de salvadores?

¿Nos sentimos con la señal de que llevamos dentro de sí un salvador?.

No sé si se puede decir que alguien salva a alguien. Lo que sí sé que se puede decir que gracias a tí o a mí alguien aprendió a vivir de otra manera.

Un año nuevo no es un destino cerrado: son voluntades que se entregan y se fían para que la vida de "todos" sea mejor gracias a "todos".

En ese "todos" está metido Dios.

En ese "todos" deberíamos estar metidos nosotros.

Agustín Cariñena Aliaga